



Façade sud du bâtiment C (externat) : la plus longue barre scolaire de Bretagne (200m). Les bandeaux de fenêtres renforcent l'impression de longueur, et atténuent la verticalité inhérente à la répétition de la trame de 1,75m. De lourds travaux de réhabilitation thermique débutent (à l'arrière plan) : sous les bandeaux de fenêtres, des madriers de bois ont été posés pour fixer les panneaux préfabriqués (bac alu et isolant).

IVR53_20183500666NUCA

Auteur de l'illustration : Delia Gaulin-Crespel

(c) Région Bretagne

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation